



Permasalahan Fashion Millennials: Generasi Z Punya Solusi Tepat!

Description

Utamakan Gaya: Mengiringi Era Mode Baru dengan Gaya Pribadi

Mengapa Sangat Sulit untuk Memilih Pakaian Setiap Hari?

Tren mode bergerak lebih cepat dari sebelumnya, terutama saat generasi Z menentukan apa yang 'kereeen' di zaman TikTok ini. Stacey Widlitz, seorang analis ritel, mengatakan, "Segala sesuatu yang dikonsumsi oleh generasi Z dipengaruhi oleh influencer. Secepat apa pun sesuatu masuk, begitu cepat pula sesuatu itu bisa keluar."

Mengucapkan Selamat Tinggal pada Skinny Jeans yang Dipopulerkan oleh Millennial

Retired skinny jeans, sarankan para ahli mode. Kendati demikian, Kelly Augustine, seorang konsultan mode terkenal, mencatat bahwa pergantian tren pakaian ini lebih tentang kebebasan pasca pandemi daripada hanya sebatas pergantian generasi. "Saya tidak benar-benar ingin memakai baju yang sangat ketat dan berakhir di pergelangan kaki," katanya.

Cara untuk Berpenampilan Lebih Modern Tanpa Kehilangan Gaya Pribadi

Ada cara mudah mengenakan pakaian yang disarankan oleh para ahli mode. Ashlyn Greer merekomendasikan celana slim dengan gaya lurus sebagai titik awal. "Terkadang kita bisa memperbarui tampilan kita agar tetap terlihat segar tanpa harus melawan selera pribadi," katanya.

Dominasi Gen Z pada Tren Mode

Kendall Hoyt, 25, seorang kreator digital, mengatakan bahwa ketakutan akan tren dan berpenampilan seperti 'anak muda' adalah keyakinan yang membatasi. "Celana panjang lebar tidak haruslah menakutkan," katanya. Turner Allen, seorang konsultan mode berusia 31 tahun, merekomendasikan celana yang sedikit longgar, tetapi tetap memiliki suatu bentuk.

Kehidupan Bermode di Zaman Pandemi

Pandemi menyebabkan orang-orang kehilangan empat sampai enam siklus tren mode selama tiga tahun terakhir. Perubahan ini tentunya mempengaruhi pemilihan pakaian. Menurut Payton Dale, usia 32 tahun, seorang penata rambut, gelombang panjang adalah satu di antara tren yang tengah populer. Gaya tatanan rambut yang lebih santai pun lebih banyak dipilih.

Memanfaatkan Mode untuk Menguji Kreativitas dan Menemukan Gaya

Pakaian adalah media ekspresi diri. Meskipun agar bisa terlihat lebih modis, Ashlyn Greer menyarankan perempuan untuk beralih dari mantel panjang ke rompi dan turtleneck, lengkapi dengan sepatu bot hitam.

In case you need the translation of these 300 words let me know

Ringkasan

Para para milenial yang mendapat kritik atas pilihan fashion-nya, artikel ini berkisah tentang kesulitan menyesuaikan diri dengan tren fashion terbaru yang didiktirkan oleh Generasi Z melalui platform seperti TikTok. Tren fashion berubah terlalu cepat, dan para konsumen harus segera beradaptasi. Kritik juga ditujukan kepada pilihan gaya pakaian, warna, bahan, dan bahkan belanja pakaian baru. Apakah Anda mengalami hal yang sama? Bagaimana menurut pendapat Anda tentang gaya fashion dan tren terbaru? Apa strategi Anda untuk tetap setia pada gaya pribadi? Teruskan membaca dan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)